



**PROCÈS VERBAL DE LA RÉUNION
DU CONSEIL D'ADMINISTRATION
DE GEMME France du 1^{er} avril 2021 en visioconférence à 18 h**

Sur convocation de sa Présidente, Béatrice BRENNEUR, le Conseil d'administration de l'association Gemme-France s'est réuni du 1^{er} avril 2021 en visioconférence à 18 h

Présents : Béatrice BRENNEUR, Claude CZECH, Jacques DUPLAT, Christiane GUTIERREZ, Colette SANT, François STAECHELÉ, Michèle WEIL-GUTMANN, Vincent RAMON, Jean-Michel CAILLEAU, Jean-Luc HIRSCH, Jean-Christophe DOUSSET, Marie-Noëlle SERENI, Martine BOITELLE COUSSAU, Abder AIT OUALI, l'A.M.E. représentée par Catherine BLOCH-LORNAC, Jean-Pierre VOGEL.

Excusés : Christian JACQUIOT, Soleine HUNTER-FALCK, Linda BENRAIS (qui n'ont pas été destinataires de la convocation)

Avec pour ordre du jour :

- L'élection des nouveaux membres du bureau
- Un point important a été rajouté : la présidente de GEMME, Rosalía Fernández Alaya, veut changer le site de GEMME alors que cela n'a pas été voté en CA de GEMME.

Le 10 mars 2021, l'assemblée générale de GEMME-France a désigné les administrateurs en remplacement des membres sortants :

- Béatrice BRENNEUR, magistrat honoraire
- Martine BOITELLE COUSSAU, magistrat honoraire
- Jean-Michel CAILLEAU, magistrat honoraire
- Christian ROUSSE, ès qualités de Président de la FFCM
- Jacques DUPLAT, magistrat honoraire
- Florence LOMBARD, juge consulaire
- Christiane GUTIERREZ, médiateur-formateur
- Jean-Luc HIRSCH, conseiller prud'homme
- Soleine HUNTER-FALK, magistrat
- Vincent RAMON, médiateur
- Colette SANT, magistrat honoraire
- Marie-Noëlle SERENI, médiatrice
- François STAECHELÉ, magistrat honoraire
- Fabrice VERT, magistrat
- Jean-Pierre VOGEL, magistrat
- Michèle WEIL-GUTHMANN, magistrat honoraire

B. B.

Les administrateurs ont ensuite élu les membres du bureau :

- **Présidente** : Béatrice BRENNEUR, magistrate honoraire
- **2 Vice-Présidents** : Michèle WEIL-GUTHMAN, magistrat honoraire et Fabrice VERT, magistrat
- **Secrétaire général** : François STAECHELÉ, magistrat honoraire
- **Secrétaire générale adjointe** : Christiane GUTIERREZ, médiateure-formatrice
- **Trésorier** : Bertrand DELCOURT, avocat et médiateur
- **Trésorier Adjoint** : Jean-Christophe DOUSSET, médiateur
- **Chargés de Mission** : Jacques DUPLAT, Colette SANT, magistrats honoraires
- **Chargé de Missions diverses** ; Vincent RAMON, médiateur
- **Représentation de GEMME-France** : Michèle WEIL-GUTHMAN, magistrat honoraire
- **Webmaster** : François STAECHELÉ.

La présidente de Groupement européen des magistrats pour la médiation, Rosalía Fernández Alaya veut changer le site de GEMME alors que cela n'a pas été voté en CA de GEMME.

Voici le message que nous avons reçu le 25 mars dernier de la présidente de GEMME Rosalía Fernández Alaya :

« Nouveaux canaux de communication officielle du GEMME EUROPE – abonnez-vous dès à présent pour continuer à recevoir toutes les informations relatives à la médiation et aux activités de l'association.

Bonjour,

Nous sommes heureux de vous informer que nos canaux de communication officielle évoluent dans le but d'être plus efficaces et d'offrir une meilleure image de marque

La première nouveauté est que, dès aujourd'hui, notre site Web devient : [www.gemmeeurope.org](http://gemmeeurope.org)

Notre communication par e-mail évolue également : à partir d'aujourd'hui, nous utiliserons Mailchimp, qui offre de meilleures options de communication par e-mail.

Pour cela, si vous souhaitez continuer à recevoir les communications officielles du GEMME, veuillez vous inscrire dès à présent en cliquant sur le lien suivant : <http://eepurl.com/htaqLL>

À partir de ce jour, les listes Google ne sont plus le canal de communication officiel de notre association et seront supprimées dans les jours à venir.

B. B.

Nous souhaitons également vous retrouver sur nos réseaux sociaux pour vous tenir informé en temps réel et vous permettre d'interagir avec nous. Retrouver les liens à la fin de cet e-mail.

Nous sommes très attachés aux objectifs du GEMME concernant la promotion de la médiation et impatients de compter sur vous pour rendre cela possible.

Merci beaucoup et à bientôt,

Rosalía Fernández Alaya

Présidente GEMME

president@gemmeeurope.org »

François STAECHELÉ, chargé de la communication (démissionnaire) de GEMME, indique au conseil d'administration :

- que lors d'une récente réunion du conseil d'administration du Groupement européen des magistrats pour la médiation, la présidente a exposé qu'un incendie était survenu dans certains bâtiments d'OVH, notre hébergeur informatique, et qu'il convenait de changer de site ;
- que 'sans qu'il soit procédé à un vote formel) le conseil d'administration a admis que soit mis en place un site provisoire géré par le webmestre de Gemme-Espagne, moyennant une rémunération de 500 € par mois et qu'un nouveau site pourrait être validé après production d'un devis, et avec conservation des données de l'ancien site ;
- que l'incendie allégué n'a en rien concerné le site du Groupement européen des magistrats pour la médiation lequel fonctionne toujours normalement ; que le conseil d'administration du GEMME n'a validé ni le changement de nom de domaine, ni la structure et le contenu d'un nouveau site, ni la suppression de l'ancien, ni la suppression des listes de discussion existantes ;
- que la décision prise par la présidente de mettre en ligne dès le lendemain de la délibération du CA un nouveau site n'est pas conforme à la délibération du CA ;
- que l'opération entreprise consiste en une « réinitialisation » du Groupement européen des magistrats pour la médiation, en occultant tout son passé, la liste de ses membres, le PV des assemblées générales, du CA, et plus généralement toutes les informations mises en ligne.

Il est décidé qu'une lettre ayant pour objet le rappel des règles statutaires du GEMME et la préservation de ses données, lui serait adressée au nom du conseil d'administration et co-signée par Béatrice BRENNEUR et Michèle WEIL-GUTHMANN. Cette lettre sera soumise à l'approbation du conseil d'administration avant de lui être adressée.

➤ **Cette décision est approuvée à l'unanimité**

La séance est levée à 19 h 37

La Présidente,

Béatrice BRENNEUR

Le secrétaire général

François STAECHELÉ

